



BATHORY COIN

Whitepaper

2022

La economía panameña y su sistema bancario han sido conocidos internacionalmente como uno de los más sólidos del continente, y esto es gracias al estable crecimiento del PIB.

Panamá es considerada según datos del Banco Mundial, como el país con el PIB per cápita más alto de la región centroamericana, y debido a su crecimiento sostenido, organismos como el FMI proyectan que para el 2030 el país alcance los \$35.000 dólares per cápita.

Sin embargo, a pesar de estos datos, más del 20% de la población panameña sufre de

pobreza extrema, principalmente las comunidades indígenas, quienes siempre han sido las más marginadas, como es el caso de la comarca Ngäbe Buglé, cuyos habitantes viven en condiciones muy deficientes; sin acceso a un programa alimenticio, sin vías de transporte ni conexiones de puentes que les permitan cruzar peligrosos ríos, en donde los niños arriesgan sus vidas cada día para ir a la escuela.

Adicionalmente, la creciente industrialización de las provincias ha puesto en peligro su cultura y costumbres ancestrales además de agravar la su situación.

En las últimas décadas se han presentado proyectos para lograr su desarrollo, y estiman que para el 2030 lograrán el objetivo... Pero para la fecha, estos pueblos se han sumergido aun más en la pobreza extrema, sin esperanza de mejorar.

La evidente desigualdad que sufren los pueblos indígenas de américa requiere la ayuda urgente.

Es por ello que hemos creado la **Fundación Tristan Bathory Ecsed Somlyo**, sin ánimo de lucro en la República de Panamá, con el fin de **recibir donaciones voluntarias** para ayudar a las

diferentes tribus indígenas del país y poder expandir la ayuda a toda América, a través de programas de **Salud, Educación y Bienestar Social**.

Objetivos que nos hemos planteado. Erradicar el Hambre y la Pobreza Extrema

Este es el sueño de todas las instituciones públicas y privadas en todo el mundo, sin embargo, es una tarea muy difícil debido a la falta de interés sincero por parte de las instituciones gubernamentales y por la mala gestión administrativa de los recursos.

económicos para llevar a cabo dichos proyectos, que contribuyan a disminuir este mal que afecta un gran porcentaje de la población mundial, del cual Panamá cuenta con más del 20% de su población inmersa en pobreza extrema.

La Fundación Tristan Bathory Ecsed Somlyo comparte el mismo sueño, y a través de la organización que lleva su nombre, pondrá en marcha los proyectos mediante un sistema de producción alimentaria, enfocado en fortalecer la agricultura y ganadería, además de promover e impulsar la cultura artesanal, para impulsar la economía autosostenible.

Es una tarea difícil pero no imposible; y para lograrlo, se requiere del aporte económico que se espera obtener mediante las donaciones y lograr el equilibrio económico, e implementar talleres de formación de manera continua que garantice la equidad de los recursos.

Salud y Bienestar Social

Garantizar una vida sana y promover el bienestar para todos, en especial a los pueblos indígenas y a los más necesitados y que tengan acceso a los servicios de salud, incluidos los de planificación de la familia, información y educación.

Lograr la cobertura sanitaria, el acceso a servicios de salud esenciales y la obtención de medicamentos y vacunas, eficaces, asequibles y de calidad para todos.

Reducir sustancialmente la contaminación del aire, el agua y los suelos.

Apoyar las actividades de investigación y desarrollo de vacunas y medicamentos para las enfermedades transmisibles y no transmisibles que afectan principalmente a los pueblos indígenas.

Educación

La Fundación Tristan Bathory Ecsed Somlyo también tiene como objetivo, construir y mejorar las instalaciones educativas donde se respeten las necesidades de los niños, las personas con discapacidad y sean de fácil acceso para las diversas comunidades, en especial a la población indígena, asegurándoles una enseñanza de calidad que les permitan valerse por sí mismos en diferentes ámbitos de la vida.

A nivel universitario, contamos con el apoyo de **LA UNIVERSIDAD ABIERTA DE TLAXCALA AC. MONTE ARARAT VIRTUAL**, la cual



garantizará una educación completa y de calidad para capacitar a la población menos favorecida, en especial a los pueblos indígenas, para que adquieran un nivel intelectual competitivo.

Adicionalmente, podrán optar por licenciaturas en tan solo 2 años y medio, maestría y doctorado (PHD) en menos de 5 años en total. Este es el futuro de la formación universitaria completa con Inglés, Tecnología y Emprendimiento.

De esta manera, asegurar que todos los alumnos adquieran los conocimientos teóricos y

prácticos necesarios para promover el desarrollo sostenible en la población indígena de Panamá y demás países del continente americano.

En pocas palabras, todos los jóvenes y una proporción considerable de los adultos, tanto hombres como mujeres, estén alfabetizados.

Agua Potable

Garantizar la disponibilidad de agua y su gestión sostenible es otra de las tareas que deseamos atender y que tenemos al alcance, a través de la alianza con la empresa multinacional **Mayaqwa**,

la cual cuenta con Generadores atmosféricos de agua, que produce 500 litros al día, ideal para el suministro de viviendas, riego o pequeñas producciones agrícolas.

Lograr el acceso universal y equitativo al agua potable a un precio asequible para todos es otra de las razones por la que ha sido creada **La Fundación Tristan Bathory Ecsed Somlyo**.

Energía autosustentable sin efectos contaminantes

Debido a la contaminación atmosférica, el

mundo se encuentra abocado en generar energía limpia, y **La Fundación Tristan Bathory Ecsed Somlyo** espera implementar los recursos de la empresa Mayvesenergy que cuenta con un sistema de servicios integrales sólidos, sostenibles y paquetes innovadores de energía verde.

Ayudando a las partes interesadas de la electricidad en todo el mundo a cambiar y contribuir a enriquecer los esfuerzos de remediar el cambio climático global y las estrategias de implementación.

Solución de viviendas para el pueblo indígena. **La Fundación Tristan Bathory Ecsed Somlyo** espera impulsar proyectos de viviendas a la población indígena a través de la organización y la alianza con la empresa **Iglu Domo 2030**, la cual construirá hogares inclusivos, seguros, resistentes y sostenibles, asegurando el acceso de todas las personas a viviendas y servicios básicos adecuados, seguros y asequibles que mejoren la calidad de vida de los más necesitados.



DESARROLLO DE PROYECTOS

A través de las donaciones, esperamos recaudar los fondos para desarrollar los proyectos destinados a mejorar las condiciones de vida de los pueblos indígenas, iniciando en Panamá, y extendiéndonos hacia América latina y los demás pueblos indígenas del mundo.

Ayudar a los países en desarrollo a través de Alianzas entre los afiliados y nuestra fundación para el Desarrollo Sostenible.

Todas las donaciones y desarrollos de proyectos, se harán públicas a través de nuestra página web www.fundaciontristanbathory.org

y demás redes sociales.

Paralelamente, hemos desarrollado la creación de una moneda digital llamada **BATHORY COIN**, cuyo objetivo será permitir que todas aquellas personas que adquieran y mantengan este Token, ayuden a los pueblos indígena de Panamá y demás países americanos en la misma situación, que soliciten ayuda para preservar y fortalecer sus ecosistemas naturales a través de la Fundación.

PROYECTOS

REACTORES DE PIRÓLISIS

Uno de los mayores problemas que tiene Panamá a nivel rural y costeros son las basuras plásticas que se acumulan tanto en costas como en parajes y ríos naturales con una difícil resolución si se pretende procesar los plásticos para su reciclado, pues continuaría habiendo más plásticos contaminantes.

Existe una solución medioambiental que poco se habla y son los reactores de pirólisis que convierten el plástico y la goma neumática en combustible biodegradable en tres tipos: diésel, gasolina y queroseno.

Desde la Fundación hemos proyectado la adquisición de reactores de pirólisis portátiles para ser distribuidos por parajes y ríos naturales entre los distintos pueblos indígenas para que éstos recojan todo el plástico que puedan y convertirlos en combustible para su autoconsumo en generadores de luz o cámaras frigoríficas para la conservación de alimentos y otras necesidades.

La energía para activar estos reactores de pirólisis que se pretenden conseguir, utiliza la leña o combustibles fósiles como el carbón, ambos en pequeñas cantidades y suficientes

PROYECTOS

para convertir una tonelada métrica de plástico en 100Kg de combustible como mínimo.

KIT'S DE MATERIAL ESCOLAR

Se pretende comprar mercancías en cantidad suficiente para componer kits de material escolar para las familias más desfavorecidas de Panamá.

Programa de ayuda a los escolares más desfavorecidos de Panamá para que puedan obtener material escolar en su propiedad sin ningún coste para ellos y sus familias.

COMEDORES SOCIALES

Proyecto para instalar comedores sociales para poder alimentar diariamente a personas en estado de pobreza en las diferentes ciudades y comarcas de la República de Panamá.



BATHORY COIN



BATHORY COIN

La moneda digital Bathory se crea con un total de **210.000.000** de unidades distribuidas en un **89,50%** para el mercado global de los cuales, el **4,50%** irá destinado como regalo para aquellos que se hagan **SOCIOS DE LA FUNDACIÓN** según la suscripción que elijan, y a cambio recibirán mensualmente como regalo una cantidad en **BTY (Bathory)** hasta final de existencias del porcentaje mencionado y asignado que asciende a un total de **9.450.000 BTY**.

Bathory Coin

SILVER PARTNER

Cuota mensual

\$ 5

Airdrop mensual (1)

GOLD PARTNER

Cuota mensual

\$ 15

Airdrop mensual (1)

DIAMOND PARTNER

Cuota mensual

\$ 30

Airdrop mensual (1)

100 BTY

Suscripción por:
Tarjeta o PayPal
Certificado donante
Descuento en tienda (2)

420 BTY

Suscripción por:
Tarjeta o PayPal
Certificado donante
Descuento en tienda (2)

1250 BTY

Suscripción por:
Tarjeta o PayPal
Certificado donante
Descuento en tienda (2)

2%

Newsletter
Informe trimestral

5%

Newsletter
Informe trimestral

10%

Newsletter
Informe trimestral

Bathory Coin

Como cualquier Fundación, obtener mensualmente cuotas de socio es necesario para sufragar los costes administrativos y poder contratar a personal adecuado para gestionar las diferentes áreas afines a las ayudas que se pretende realizar en favor de los pueblos indígenas que lo necesiten.

Además de estas cuotas en dinero FIAT que se obtendrán de los socios, hay destinado un 7% de todos los tokens que equivale a **14.700.000 BTY** de los cuales un 2% será para capitalizar la Fundación y un 5% para destinarlo íntegramente a las ayudas sociales.

Los **BTY** pueden ser quemados o añadir nuevos tokens si así lo solicita la comunidad desde las diferentes redes sociales para controlar una posible inflación previa comprobación de nuestros asesores financieros.

También y muy importante, **Bathory Coin** tiene la posibilidad de pausar toda la red en caso de detectarse cualquier elemento peligroso para la moneda.

The Bathory Coin

ACUÑACIÓN INICIAL: 210.000.000 BTY

DISTRIBUCIÓN		
Mercado global	85%	178.500.000 BTY
Fundación + Obra Social	6%	12.600.000 BTY
Airdrops para miembros y Marketing	4,50%	9.450.000 BTY
Equipo de la Fundación Bathory	3,50%	7.350.000 BTY
Consultores	1%	2.100.000 BTY
TOTALES	100%	210.000.000 BTY

The Bathory Coin

MERCADO GLOBAL

El 85% restante de todos los tokens se irán lanzando mediante pools de liquidez en Uniswap a razón de nueve bloques del 10%, un bloque del 6% y dos bloques del 2% hasta completar el 85%. Si durante los lanzamientos de estos bloques, el mercado nos pide la quema de algún bloque o parte de el, este se realizará según el buen ver de los consultores estratégicos.

Además, abrimos la posibilidad de que alguien interesado pueda aportar liquidez a un bloque

completo por la cantidad mínima de 100 ETH y poder obtener la comisión del pool de Uniswap en exclusiva para el interesado. Para esta posibilidad y si alguien quiere mayor información, puede dirigirse al email support@bathorycoin.org

FUNDACIÓN + TRABAJO SOCIAL

A parte de la obtención de fondos mediante suscripciones de socios, la Fundación ostenta el 6% del total de los tokens de los cuales el 2% son para fines administrativos y el 4% para ser destinados en trabajos y proyectos sociales según se describe en el apartado proyectos.

The Bathory Coin

GRATIS PARA RECLUTAR

NUEVOS MIEMBROS

El 4,5% de los tokens son distribuidos de forma gratuita hasta final de existencias entre todos los nuevos socios que se suscriban con cuota mensual en la web de la Fundación sita en <https://fundaciontristanbathory.org>. Serán repartidos mensualmente en cantidades fijas según la suscripción elegida e independientemente de si el token fluctúa a la baja o al alza en el mercado.

Al tratarse de un regalo en compensación por

una suscripción en moneda FIAT, el socio se puede beneficiar de una hipotética alza del token. Además, con este método de promoción, podemos conseguir financiación directa en la Fundación para poner en marcha los diferentes proyectos sociales que se describen en el apartado "Proyectos" evitando en gran medida el lanzamiento del token por medios como la ICO que crea gran desconfianza.

Como cualquier Fundación, obtener mensualmente cuotas de socio es necesario para sufragar los costes administrativos y poder contratar a personal adecuado para gestionar

The Bathory Coin

las diferentes áreas afines a las ayudas que se pretende realizar en favor de los pueblos indígenas que lo necesiten.

EQUIPO DE LA FUNDACIÓN BATHORY

El equipo de desarrollo de la Fundación compuesto por los departamentos de programación, diseño gráfico y redes sociales ostentan el 3,5% de todos los tokens acuñados para poder cubrir todos los gastos que el equipo está aportando anticipadamente para poder llevar a cabo todo el proyecto de la Fundación.

CONSULTORES

Se ha destinado el 1% de todos los tokens acuñados para poder cubrir todos los gastos de asesoría fiscal para el departamento de consultores internos de la Fundación.



BATHORY COIN

www.bathorycoin.org

Marcas y Logotipos

Todos los Derechos Reservados

Autoría: Safe Creative - Obra #2206071311344 - Logotype Bathory Coin

<https://bit.ly/record-of-authorship>